KREIS UND REGION

Gränzbote / He



Coole Biker im Gottesdienst

"Motorradfahren kann man nicht beschreiben." Mit diesen Worten begrüßte Helmut Schön, Gemeindeleiter der Trossinger Baptistenkirche, die Besucher des dritten Motorrad-Gottesdienstes. Die eingeladene Projektband Women for Women aus Tuttlingen stimmte den Gottesdienst mit dem Song "Jesus in my House" ein.

Die Band begleitete den Gottesdienst mit ausdrucksstarken Liedern, Enthusiasmus und viel Freude. Michael Großklaus, gelernter Polizist, Pastor und Psychologe der Gemeinde Villingen, hielt eine Predigt über das Thema: "Nix wie weg …". Der Centro-Wagen ergänzte das Programm, das nach dem Gottesdienst im Freien noch wei-

ter ging. "Viele Helfer unserer Gemeinde trugen dazu bei, dass der Tag einfach nur gelungen war", sagte Helmut Schön. "Es ist eine tolle Gemeinde: 80 Mitglieder und rund 30 Helfer vor Ort, darunter aber nur drei Motorradfahrer, was kann man mehr, als Gott für diesen gelungenen Tag zu danken?" (pm)